

SMILE UP!!

～信じあい 認め合い 意見し合い リーダーと助け合い えがおも心もあたたかく～

令和7年4月30日 5月号

桜の季節が終わり、新緑が美しく感じられるようになりました。5年生になり、1か月が過ぎようとしています。4月から始まった委員会活動では、6年生と一緒に活動するために考え、自分なりに行動する姿が輝いています。保護者の皆様の温かい励まして、高学年の一步を踏み出せましたことを、心から感謝申し上げます。

お忙しい中、授業参観、懇談会、希望面談の御協力ありがとうございました。これからも、家庭と学校で協力して、子どもたちが成長できるように支援していきたいと思えます。引き続き、よろしくお願ひします。

◎遠足があります！

クラスや学年のみならず他学年の友達とも交流を深める良い機会です。5年生はペア学年となる3年生と一緒に活動をしします。

日時：5月1日 出発時刻：8：20 下校時刻：13：20

場所：中央公園

持ち物：リュック、赤白帽、レジャーシート、雨具（天候による）、

お弁当、水筒、おやつ、ゴミ袋、お手拭き・おしぼり、タオル

※雨天の場合は、次の日（5月2日金曜日）に実施しします。木曜日には、金曜日の予定の授業を行います。尚、5月1日・2日は、遠足の関係でお弁当になります。よろしくお願ひします

◎5年生になって初めての校外学習に行きました！

4月17日木曜日に総合の学習として、富士駅・富士駅前商店街の探検に行きました。

自分たちの身近にあるあたり前をもう一度確認して現状から疑問をもち、これからの富士駅・富士商店街（エキキタ地区）を考えていこうという学習の見通しを持つことができました。

今年1年かけて、エキキタ地区をどんな姿にしていきたいのか、どうすればみんなが考える理想の姿になるのかを子どもたちと一緒に考えていきたいと思えます。

【校外学習の様子】



自分たちで足を運んで、
エキキタ地区の現在を
見る事ができました。

